

CEEAC : première réunion d'experts sur la question migratoire dans la sous-région

@rib News, 15/07/2019 Source Xinhua Des experts d'Afrique centrale ont entamé lundi à Yaoundé, la capitale du Cameroun, une rencontre de deux jours afin de discuter de la mise en place d'un instrument pour atténuer les flux migratoires.

Selon Laurent Tchandeu, secrétaire général par intérim du ministère camerounais des Relations extérieures, cette conférence vise à mettre sur pied les jalons d'un observatoire régional des migrations. Cette rencontre, la première du genre, est conjointement organisée par la Communauté Économique des États de l'Afrique centrale (CEEAC) et le gouvernement du Cameroun. Créée en 1983, la CEEAC réunit l'Angola, le Burundi, le Cameroun, la Centrafrique, la République du Congo, la République démocratique du Congo, le Gabon, la Guinée Équatoriale, le Tchad, Sao Tomé et Príncipe et le Rwanda.